
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 82361942

Prix 695 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Beausoleil centre, dans un quartier très bien desservi, à quelques pas de toutes les

commodités,  à  montee  de  la  Cremaillere,  au  troisième  et  quatrième  étage  d'une

prestigieuse  copropriété,  nous  vous  proposons  un  spacieux  et  lumineux

appartement de trois pièces en duplex avec terrasse. L'entrée, après une salle de

bain  d'invités  pratique,  s'ouvre  sur  un  grand  salon  à  double  hauteur  avec  une

cuisine  ouverte  qui  donne  un  accès  direct  à  la  terrasse  avec  des  vues

panoramiques sur la ville de Monaco et Beausoleil. La zone de couchage se trouve

à l'étage supérieur et se compose d'une salle de bains ...

Beausoleil centre, in a very well served area, a few steps away from all amenities, in

montee  de  la  Cremaillere,  on  the  third  and  fourth  floor  of  a  prestigious

co-ownership, we propose spacious and bright three-room duplex apartment with

terrace.  The  entrance,  past  a  convenient  guest  bathroom,  opens  onto  a  large

double-height  living  room  with  an  open  kitchen  that  gives  direct  access  to  the

terrace with panoramic views over the city of Monaco and Beausoleil. The sleeping

area is on the upper floor and consists of  a bathroom with shower and two large

bedrooms, one of which has a beautiful ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République  - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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